

# 1月27日(月)～1月31日(金)

早くも1月最終週となりました。インフルエンザや新型コロナウイルス感染症などの感染症罹患者は少なめに推移しており、九中の皆さんの健康維持への意識の高さがうかがえます。この調子で寒さが一番厳しい今の時期を乗り越えて欲しいと思います。

今週は火曜日に本駒込幼稚園の皆さんが来校し、特別支援学級の生徒と交流凧揚げ大会を行いました。また、水曜日には5年ぶりに保幼小中交流会を行い、地域の保育園、幼稚園、小学校の先生方にご来校いただき九中の授業を見学していただきました。その後の意見交流会では、貴重なご意見を多数いただき誠にありがとうございました。

また、31日(金)には、1年生がお台場へ、2年生が鎌倉へ校外学習を行いました。両学年とも貴重な体験ができました。

まもなく節分、立春を迎えますが大寒波襲来の予報も出ていますので、体調に気をつけ生活して欲しいと思います。

1月28日(火) 交流凧揚げ大会



1月28日(火) 交流凧揚げ大会



1月28日(火) 交流凧揚げ大会



1月29日(水)保幼小中交流会



1月29日(水)保幼小中交流会



1月29日(水)保幼小中交流会



1月29日(水)保幼小中交流会



1月29日(水) 保幼小中交流会



1月29日(水) 保幼小中交流会



1月31日(水) 1年生校外学習(お台場)



1月31日(水) 1年生校外学習(お台場)



1月31日(水) 2年生校外学習(鎌倉)



1月31日(水) 1年生校外学習(お台場)



1月31日(水) 2年生校外学習(鎌倉)



1月31日(水) 2年生校外学習(鎌倉)

